mazières-en-gâtine

La boutique solidaire innove

a boutique solidaire de Mazières-en-Gâtine a organisé sa grande braderie pendant le week-end du 2 et 3 février, en présence des bénévoles qui ont accueilli le public pendant ce temps fort. Annie Gadreau, la présidente de l'association, explique: « Nous sommes avec l'équipe des bénévoles une trentaine aujourd'hui, ravis de la fréquence des visiteurs avec des nouvelles personnes qui sont venues nous rencontrer. Le bouche à oreille a un impact! Et cela permet de mieux nous faire connaître, l'intérêt du choix et la qualité des articles proposés sont devenus un intérêt attractif. »

Des projets informatiques

« C'est dans une ambiance chaleureuse et dans la bonne humeur que l'association œuvre au service des familles, en apportant du soutien par les services de la boutique et l'épicerie solidaire. Cela fait sept ans que la boutique est ouverte au public, une belle évolution liée à l'accueil, à l'écoute par des bénévoles actifs. Un remerciement pour les bénévoles, les visiteurs, les donateurs, qui nous encouragent à poursuivre nos actions, sans cette solidarité les projets ne pourraient être entrepris



Les bénévoles de la boutique solidaire, toujours en action pour servir au public des attentions au plus près des besoins. Une équipe soudée dans la bienveillance en proposant des articles de qualité dans la joie et la bonne humeur.

dans la durée. » La boutique solidaire va connaître prochainement une nouvelle mise en place, par un accès à internet, afin d'accompagner des familles à se connecter à des services publics tels que la caisse d'allocations familiales, la caisse primaire assurance maladie, etc. Annie Gadreau a réfléchi à ce projet depuis l'année 2017. Une réflexion devant des besoins afin d'accompagner des familles avec ce ser-

vice. Annie Gadreau ajoute:
« Nous connaissons des familles avec de réelles difficultés
pour garantir leurs droits, sans
l'accès à internet des pénalités
voire des radiations sont réelles
et très mal vécues, ce qui est
inacceptable! Les nouvelles dispositions du gouvernement par
la suppression des services au
guichet ne vont rien arranger
pour nos familles. Je ne pouvais
pas avec mon équipe être insensible de cette situation, nous

avons le local, la ligne internet bientôt installée, il nous reste l'essentiel à obtenir ce sont les ordinateurs. L'association ne permet pas financièrement l'achat d'ordinateur, nous demandons à des personnes souhaitant se séparer d'un ordinateur de préférence portable de faire un acte de don. »

Contact : Annie Gadreau au 05.49.63.34.50 ou 07.85.28.69.10.

